

OUR VALUES

Nos valeurs



Proximity
& reactivity

Proximité & réactivité



Product stability
and quality

*Stabilité et qualité des
produits*



Engagement

Engagement



Efficient
innovation

Innovation efficiente



Expert in animal nutrition premixes and feed additives formulation

Expertise en formulation de prémix et d'additifs

Innovation at the service of your performance

L'innovation au service de votre performance

International presence for a local service

Présence internationale pour un service de proximité

”

We are taking up the challenge of ethically feeding animals and people to pass on a sustainable world, with the conviction that even the smallest of contributions will be essential.

Nous relevons le défi de nourrir éthiquement les animaux et les Hommes pour transmettre un monde durable, avec la conviction que même la plus petite des contributions sera essentielle.

MG2MIX - Zone d'Activité de la Basse Haye 35220 Châteaubourg FRANCE

www.mg2mix.fr |   



   | www.mg2mix.fr 



YOUR EXPERT IN ANIMAL NUTRITION

VOTRE EXPERT EN NUTRITION ANIMALE



The quality of the essential

La qualité de l'essentiel



WHO WE ARE ?

Qui sommes nous ?

We are a French independent company expert in animal nutrition and the manufacture of premixes / feed additives since 1989

Nous sommes une firme services française, indépendante, spécialisée dans la fabrication de solutions essentielles à la nutrition animale depuis 1989



Innovate - Develop *Innover - Développer*

Understand today and create for tomorrow, Applied research farms

Comprendre aujourd'hui et créer pour demain, Fermes de recherche appliquées

Product development to manage changes in livestock farming and societal demands

Un développement de produits pour accompagner l'évolution de l'élevage et les demandes sociétales

Performance, welfare, environment, quality of the final product for the consumer

Performances, bien être, environnement, qualité du produit final pour le consommateur



Manufacture *Fabriquer*

Premix (from 0.05 to 5 %) and nutritional minerals

Premix (de 0.05 à 5 %) et minéraux nutritionnels

Functional feed additives to solve livestock issues

Additifs fonctionnels pour répondre aux problématiques d'élevage

Regular investments in new production tools

Investissements réguliers dans des nouveaux outils de production



Advise *Conseiller*

Customized formulation & rationing

Formulation et rationnement personnalisés

Audit and digital analysis of livestock performance

Audit et analyses digitales des performances d'élevage

On site laboratory with NIR / Fluo calibration: analysis of raw materials and feeds

Laboratoire d'analyses interne avec des calibrations NIR / FLUO : analyses des matières premières et des aliments

OUR JOB

Notre métier

Calibration and analysis of feeds and raw materials

Calibration et analyses des aliments et matières premières



Feed formulation and rationing, minerals and tailor made premixes

Formulation et rationnement d'aliments, minéraux et prémix à la carte



Trials on our research farms

Essais dans nos fermes de recherche



Manufacturing and quality control

Fabrication et contrôle qualité



Technical assistance and support

Accompagnement et support technique

